
[創造] [充実] [発展] 高い志と思いやりの心をもち、自ら学びたくましく生き抜く生徒の育成
～ 笑顔と感動のあふれる大潟中 ～

『 永遊 ～最初から最後まで Enjoy し MAX !!!～ 』大中祭
『 (○○○○さんと○○○○さんが考案)のテーマのもと、永遊 ～最初から最後まで Enjoy し MAX !!!～ 』

令和６年度の大中祭が開催されました。今年度はとても暑い日が続く中、生徒たちは一人一人が自らの役割
を自覚し、想いと力を合わせて最高の大中祭にしようと一丸となって準備に取り組んできました。
大中祭当日は、開祭式を皮切りに合唱コンクール、英語暗唱弁論発表、防火救急救命弁論発表、吹奏楽部

演奏、そしてエンタメ、閉祭式と一つ一つの演目に力一杯取り組みました。今年度は平日開催で給食と各自
で購入したスイーツでの昼食となりましたが、生徒たちは十分に大中祭を満喫していたように思えます。大

、 、 。中全体としての結束力 団結力 生徒一人一人の多才な能力と可能性を目の当たりにすることができました
今年度の大中祭は、ここ数年続いた感染症対策等のための入場人数の制限を行わずに開催し、生徒たちの

成長の跡や頑張っている様子をご家族にご覧いただくことができて、うれしく思います。ご家庭の皆様、地
域の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。今後も皆様の温かいご支援、ご協力の程、よろしくお願い
いたします。
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◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ＤＶＤの貸し出しについて

大中祭当日、本校職員が生徒の活動の様子を記録用として撮影しました。それをもとにＤＶＤを作成する予定です。
、 、 、当日会場に足を運ぶことができなかった方や再度映像でご覧になりたい方には ＤＶＤの貸し出しをしますので 後日

学級担任までご連絡ください。

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆学校給食試食会

７月１９日(金)にＰＴＡ総務部の主催による「学校給食試食会」が行われました。当日は１７名の方々が
参加し、普段生徒が行っているのと同様に保護者の皆さんで協力して、給食の盛り付けと配膳を行い、メニ

「 、 」 。 、ューの チキンと夏野菜のカレー カリポリやみつきサラダ をおいしく召し上がりました 試食を楽しみ
生徒たちの給食の様子を見学した後は、○○栄養教諭の食に関する講話会に参加しました。ご参加くださっ
た保護者の皆様、誠にありがとうございました。参加してくださった保護者の方々の感想を紹介します。

[試食・参観の感想等] 《３年生保護者》

小食なので食べきれるか心配でした。カレーライスは具が小さめで食べやすい

大きさでよかったです。季節の野菜を取り入れたり、工夫がされているなあと感

じました。サラダはすっぱい味付けで意外でした。ベビースターと合わさって不

思議な味。

[講話についての感想等]
こまめに生徒とコミュニケーションをとって、しっかりとフィードバックされ

ているなあと感心しました。日々の食事を子どもたちのために研究していて、家

庭でも意識していかなければと気がつきました。ありがとうございました。

[その他]

給食の時間に放送で、政治家の来歴や体罰問題についてコメントしたり、音楽

を流すだけでなく、しっかりと活動していることに驚きました。今日の献立はカ

レーライスと小鉢だったので中学生には量が物足りないように感じました。

[試食・参観の感想等] 《２年生保護者》

おいしく、満腹、満足でした。村の野菜やお米を使ってもらえること

もうれしいです。自分の予想に反して、子どもたちは静かに行儀良くた

べているなあと思いました。親子共々、感謝です。

[講話についての感想等]
子どもたちの意見を聞きながらメニューを考えてくださっていること

は、子どもから聞いていましたが、それも大きな食育の役割だなと思い

ました。調理、手順などにも細かな配慮がなされているのが、安心、安

全な給食につながっているのだなと思いました。

[その他]

決められた金額の中で、栄養バランス、嗜好、彩りなどを考えられた

給食は、家庭では実現することは難しいと思います。本当に恵まれ、幸

せなのだなと改めて感じることができた試食会でした。

[試食・参観の感想等] 《１年生保護者》

夏野菜たっぷりのカレーも、ベビースターラーメンが細かくくだかれて入っているサラダも、とってもおいしかったです。こういう栄養満点な給食を毎日食

べさせていただいている子どもはとても幸せだなと感じました。子どもがおかわりジャンケンで負けて悔しかったという理由がよく分かりました。

[講話についての感想等]

すごい人数分の給食を作っているのに、一つ一つに手間や工程がかかっていて、決められた時間内によく作り終わるものだなあと感心しました。日頃から子

どもの食べる様子を観察していて、好きなものを取り入れたり、苦手なものを食べられるようにするちょっとした工夫を取り入れたり、様々な工夫をしている

ことが分かりました。本当にありがとうございます。

[その他]

昨今の物価高騰で給食費がギリギリだと聞きました。有機栽培米を食べさせていただけるのはありがたいですが、大潟村産の米であれば、あきたこまちや一

般米でも十分においしいと思うので、もっと安いものでもいいのかなあと思いました。



◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆市郡英語暗唱弁論大会

８月２７日(火)、男鹿市民文化会館を会場に、第７５回男鹿潟上南秋英語暗唱弁論
大会が開催されました。本校からは３年生の○○○○さんが「弁論の部」に、１年生の
○○○○さんが「暗唱の部」に出場しました。２人とも、夏休み前から練習を積み重ね、
長く難しい文章を完璧に暗記し、表現豊かに流暢で素晴らしいスピーチを披露するこ
とができました。○○○○さんが「暗唱の部」で最優秀賞を受賞し、９月１２日に行われ
る県大会に出場することになりました。おめでとうございます。

男鹿潟上南秋英語暗唱・弁論大会
《暗唱の部》 ○○ ○○「Grandma Baba and Her Friends on a Sleigh」

最優秀賞 全県大会出場 おめでとう！
《弁論の部》 ○○ ○○「From Lake Hachiro to the World and the Future」

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆学校運営協議会制度について

本校では、保護者や地域住民が学校運営に参画する
「学校運営協議会」制度を導入し、地域の力や意見を
学校運営に生かしながら、地域とともにある学校づく
りを進めています。子どもや学校が抱える課題を地域
ぐるみで解決する仕組みを構築し、質の高い学校教育
の実現を図ることを目指しています。
今年度の本校の学校運営協議会の委員の皆様を紹介

します。学校運営について、意見や要望がありました
ら、学校または委員の皆様へ、ご相談ください。

※学校運営協議会制度を導入している学校をコミュニティスクールといいます。

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆スクールカウンセラー ○○○○先生

， 、スクールカウンセラーの○○○○先生が月１回のペースで来校し 希望する生徒のカウンセリングを行い
心のケアを行っています。思春期真っ只中にある中学生は、勉強や部活動、人間関係など様々な悩みを抱え
ていることと思います。○○先生は明るく、生徒たちを温かく包み込んでくれる優しい先生なので、一人一
人の悩みに対して親身になって相談にのってくれます。一人で悩んでいないで、気軽に相談してください。
生徒の相談はもちろんのこと、保護者の方からの相談も受け付けています。ご希望の方は、担任か保健の先
生にご連絡ください。

9月12日(木) 男鹿潟上南秋中学校 10月 4日(金) 英語検定(2、3年生全員)
合唱フェスティバル 6日(日) 男鹿市市民卓球大会

秋田県英語暗唱弁論大会 8日(火) ＳＣ松渕先生来校(14:00～17:00)
カジュアルデー：からだつくりタイム13日(金) 市郡秋季体育大会激励会 9日(水)

14日(土)～15日(日) 10日(木) 生徒会役員選挙立会演説会
市郡秋季体育大会(野球競技) 11日(金) 通知表配付日

16日(月) 敬老の日 12日(土) 吹奏楽コンクール東日本大会
20日(金)、21日(土) （茨城県水戸市民会館）

第４回実力テスト(3年) 14日(月) スポーツの日
21日(土)～22日(日) 15日(火) 生徒会役員任命式

市郡秋季体育大会 16日(水) 進路ＰＴＡ(3年)
23日(月) 秋分の日 17日(木) 第5回実力テスト(3年)
24日(火) 振替休業日(9/21) 22日(火) 地域企業ガイダンス
27日(金) 第２回定期テスト 心の健康教室(3年)

カジュアルデー：からだつくりタイム30日(月) 中央教育事務所長訪問 23日(水)
10月 2日(水) ビブリオバトル(3年) 30日(水) 生徒総会

3日(木) がん教室

○○ ○○ さん学校運営協議会会長
○○ ○○ さん学校運営協議会副会長、中学校部会部会長
○○ ○○ さん中学校部会副部会長
○○ ○○ さん中学校部会 委 員
○○ ○○ さん〃
○○ ○○ さん〃
○○ ○○ さん〃
○○ ○○ さん〃
○○ ○○ 校長〃


